



CONFERENCIA
DEL EPISCOPADO
MEXICANO

Ciudad de México; 8 de agosto de 2016

Comunicado

La Conferencia del Episcopado Mexicano, ha recibido las condolencias que el Santo Padre Francisco, ha enviado al pueblo mexicano por las catástrofes y afectaciones, que el huracán Earl ha producido en los diferentes Estados de la República. A continuación transcribimos sus palabras:

“ANTE LOS GRAVES DAÑOS PRODUCIDOS EN MÉXICO POR EL HURACÁN QUE HA AFECTADO A ALGUNAS ZONAS DEL PAIS, CAUSANDO NUMEROSAS VÍCTIMAS Y CUANTIOSOS DAÑOS MATERIALES, EL SANTO PADRE EXPRESA SU AFECTO AL QUERIDO PUEBLO MEXICANO, OFRECIENDO SUFRAGIOS POR LOS QUE HAN PERDIDO LA VIDA Y MANIFESTADO SU CERCANÍA A SUS FAMILIAS Y DAMNIFICADOS.

ASÍ MISMO, SU SANTIDAD PIDE AL SEÑOR QUE SOSTENGA EL ÁNIMO DE LAS AUTORIDADES Y DEL PUEBLO DE MÉXICO, Y DESPIERTE EN TODOS LA SOLIDARIEDAD, A LA VEZ QUE LES IMPARTE LA BENDICIÓN APOSTÓLICA.

CARDENAL PIETRO PAROLIN
SECRETARIO DE ESTADO DE SU SANTIDAD”

Pedimos la intercesión de Ntra. Señora de Guadalupe para que interceda por nuestra nación mexicana, hoy que tanto la necesitamos.

+Alfonso Miranda Guardiola
Obispo Auxiliar de Monterrey
Secretario General de la CEM